

240, Route Gérard-D.-Levesque, Port-Daniel-Gascons (Québec) G0C 2N0 https://www.gaspetrain.org info.gaspetrain@gmail.com

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

DE PLUS EN PLUS D'APPUIS EN FAVEUR DU RETOUR DU TRAIN DE VIA RAIL JUSQU'À NEW CARLISLE DÈS CETTE ANNÉE

Carleton-sur-Mer (Saint-Omer), le 26 mars 2024

La coalition des Gaspésiens pour le retour du train de passagers recueille de nouveaux appuis pour le retour des services de VIA Rail en Gaspésie. La reprise du service passager serait possible, **dans une première étape jusqu'à New Carlisle**, dès que les travaux seront terminés sur la portion du trajet de Matapédia à New Carlisle, ce qui est prévu pour 2024.

Présentement, plus de 18 506 personnes ont signé notre pétition en ligne; on la retrouve sur le site de la Coalition www.gaspetrain.org/petition En ce début 2024, 27 des 29 municipalités entre Matapédia et Percé (soit 93 %) appuient notre demande **de retour progressif** par résolution de leur conseil municipal. Ces appuis s'ajoutent à ceux déjà recueillis de plusieurs organismes des milieux de la santé, religieux, communautaires et d'affaires. Par ailleurs, la députée fédérale d'Avignon-La Mitis-Matane-Matapédia, madame Kristina Michaud, a récemment exprimé son appui au retour du train de passagers dès cette année jusqu'à New Carlisle.

À la fin de 2023, des activités d'information et de signatures tenues dans le secteur ouest de la Baie-des-Chaleurs ont permis de prendre le pouls de la population sur cet important sujet. Il est extrêmement clair que la population veut absolument le retour de SON train passagers.

Dans les semaines à venir d'autres activités d'information se tiendront sur le terrain. Nous vous informerons des dates dès que possible.

La Coalition continue ses efforts pour faire reconnaître l'importance et l'urgence de ce service essentiel à notre région. Ses représentants ont rencontré, en novembre dernier, monsieur Mario Péloquin, président de VIA Rail ainsi que des membres de la direction. Une deuxième rencontre est prévue, en ce sens, avec monsieur Péloquin, ce printemps.

Le train de passagers de VIA Rail s'adresse à la population qui demeure en Gaspésie et aux personnes qui veulent y venir en visite. Ce service est financé par le gouvernement du Canada et permet de relier la région aux autres villes où les Gaspésiens reçoivent des services en particulier de santé tel Rimouski, Québec et Montréal. Cette liaison **directe** permet à plusieurs clientèles comme les personnes à mobilité réduite, les enfants, les étudiants et les gens d'affaires de voyager de façon écologique et confortable et elle permet aussi de relier la Gaspésie à l'ensemble du réseau ferroviaire canadien.

Le train de VIA Rail Montréal-Gaspé est nécessaire au bien-être de la population et au développement de notre région.

-- 30 - -

La Coalition des Gaspésiens pour le retour du train de passagers de Via Rail est un organisme à but non lucratif fondé en 2013. Sa mission est le rétablissement complet du service ferroviaire de voyageurs entre Matapédia et Gaspé.

https://www.gaspetrain.org/2016/12/22/site-officiel-de-coalition-retour-train/

Pour information: Madame Micheline St-Onge 450-623-3332 La rév. Cynthia Patterson 581-887-6880

Courriel: info.gaspetrain@gmail.com